

Am 9. Juni ist
**Kommunal-
wahl**

**Juliane
Lehmann**

Wir haben viel
zu gewinnen!

Die Linke

Liebe Wählerinnen und Wähler,

wir haben viel zu gewinnen!

Das ist angesichts vieler Krisen nicht der häufigste Wahlspruch - für mich aber ist es der Grund für meine Kandidatur.

Ich möchte mich für eine stärkere Einbindung der Daseinsvorsorge und Energiegewinnung in öffentliche Hand einsetzen.

Daseinsvorsorge ist ein wichtiger Bestandteil unseres täglichen Lebens und häufiges Thema in der Kommunalpolitik. Angefangen bei der Gesundheitsversorgung bis hin zum öffentlichen Verkehr - all diese Bereiche sollten in öffentlicher Hand liegen, um eine gerechte und hochwertige Versorgung für alle zu sichern.

Auch die Energiegewinnung spielt eine große Rolle für unsere Kommune. Durch die verstärkte Nutzung erneuerbarer Energien und die Förderung von lokalen Energieprojekten können wir unabhängiger von externen Energiequellen werden. Andere Kommunen machen es vor. Auch wir als Kommune und Gesellschaft können direkt von eigener Energieproduktion profitieren.

Ich stehe für eine offene Politik, die auch in die Wirtschaft Demokratie einfließen lassen will. Dafür brauche ich Ihre Unterstützung.

Ich freue mich auf Ihr Vertrauen und Ihre Stimme bei den kommenden Wahlen.

Herzliche Grüße, Ihre Juliane Lehmann